

## Ratones en biomedicina: Consideraciones bioéticas y avances científicos



Para celebrar la Semana de la Ciencia los servicios de Transgénesis OMG y de Experimentación Animal de la Universidad de Salamanca y el Centro de Investigación del Cáncer han organizado la actividad **Ratones en biomedicina: Consideraciones bioéticas y avances científicos**.

**Ratones en biomedicina: consideraciones bioéticas y avances científicos** es una actividad divulgativa dirigida principalmente a estudiantes del grado de biología, con la que se pretende acercar cómo se aborda la experimentación animal.

La actividad comenzará con una breve introducción a la bioética, se mostrarán técnicas de transgénesis y se realizará una visita guiada al Animalario OMG de la Universidad de Salamanca.

Ponentes:

- Luis Muñoz. Director del Servicio de Experimentación Animal
- Manuel Sánchez-Martín. Director del Servicio de Transgénesis (OMGs)
- Almudena Timón. Responsable de Comunicación y Marketing del Centro de Investigación del Cáncer (CSIC-Universidad de Salamanca)

- La actividad está dirigida preferentemente a estudiantes de grado de biología y biotecnología.
- Días 22 y 29 de noviembre de 9 a 11 horas.
- Lugar: Edificio Dioscórides. Seminario 3/Animalario OMG.
- Para asistir a la actividad es necesario solicitar plaza escribiendo a [bibbiol@usal.es](mailto:bibbiol@usal.es)